

2021年2月2日例会

皆様、こんにちは。今日は124年ぶりの節分です。コロナ感染は少しずつ減少していますが、病床稼働率は60弱%で、以前ステージ4のままです。しばらく感染予防に注意する日々が続きそうです。

2回目のオンライン例会です。

本日は、例会に先立ちまして、Zoomによる理事会を開催いたしました。

まず、理事会報告をいたします。

①例会について

2月9日より通常例会といたします。

Zoomによる試験視聴もできました。コロナ禍のことでもあり、Zoomによる参加も認めることといたしました。ただし対面例会があくまでも主です。

Zoomを希望の方は、予め事務局までお知らせください。

②ロータリー財団グローバル補助金奨学金について

秋葉光恵さんを、グローバル補助金奨学生として当クラブから推薦することを理事会で承認されました。

2月のガバナー月信にも掲載されています。

秋葉さんは、今回英国キングス・カレッジ・ロンドンにおいて、紛争地で適応可能な認知行動療法の開発にかかる研究を目指しています。JICAや紛争地支援

に特化した NGO での活動をとうして、複雑性 PTSD

をはじめとする紛争影響者が抱える精神保健の深刻さを感じたそうです。現地で活動する専門家や治療方法の不足から、彼らに対する支援は不十分であり、将来的には実務者兼研究者として、特にアフリカ・中東地域における平和構築・紛争予防に資したいと考えています。

③米山奨学生世話クラブの依頼がありました。

カウンセラーに小中会員をお願いしました

さてまず訂正をさせていただきます。曾我 PG からご指摘いただきました。以前は「追悼週間」があったとのことですが、現在はありません。ポール・ハリスは78歳でなくなりましたが、79歳としてしまいました。申し訳ございませんでした。

本日は、福岡西 RC 廣畑 PG のパワーポイント[ロータリーのあり方を考える]を紹介させていただきます。廣畑 PG の資料は、曾我 PG より提供いただきました。